
Hallo Reinhard! 
 
Идея проведения семинара прекрасна, но надо 
чётко выбрать форму проведения, чтобы достичь 
максимального успеха. Здесь возможны разные 
варианты, хочу их обсудить. 
 
 
1. итак, наша цель Русал.  
 
Если посмотреть на структуру Русала, то в 
дивизион «Упаковка» входит ОАО «Саянал» 
(Саяногорск), ОАО «Уральская фольга» 
(Михайловск, 130 км от Екатеринбурга), 
«Арменал» (Ереван).  
 
На этих заводах востребовано наше предложение 
по комплексной обработке рулонных материалов 
(MO+SP+BO+MC)  и работа начата.  
Я не знаю, как мы востребованы на заводах 
дивизиона «Алюминий». В 1999 , ещё работая на 
Festo, проводил обследования Братского и 
Красноярского алюминиевых заводов. Это 
несколько корпусов с электролизерами для плавки 
алюминия и последующего розлива алюминия и 
получения брусков. Всё. Если я ошибаюсь, прошу 
поделиться информацией об опыте работы на 
таких заводах с продуктами MO+SP+BO+MC.  
 
 
 
Начальную презентацию продукции 
MO+SP+BO+MC провели на Саянале и Уральской 
фольге. Есть конкретные задачи, которые надо 
решить. 
 
На УФ это:  
1) гамма различных валов Spanntec 
2) модернизация линии тонкой резки с помощью 
модуля резки MC 
3) системы контроля кромки перед печью отжига 
(про эту задачу мы даже пока не говорим) 
 
На Саянале это: 
1) гамма различных валов Spanntec 
2) ножи MC 
3) модернизация 11 бобинорезок фольги (работа 
идёт очень трудно) 
 
Поэтому возник в голове такой вариант: 
 
Во время выставки на RUSAL (Москва) коротко  в 
пределах 1 часа встретиться с руководством 
дивизиона «Упаковка» г-н … и доложить, что 
начата работа, что хотим углубить 
сотрудничество. Получаем – ок.  
 
 
После выставки поездом едем в Саяногорск. 
Работаем 2 дня. Затем через Красноярск летим в 
Екатеринбург на «Уральскую фольгу». На этих 
заводах кроме решения конкретных задач, 
обследования, делаем доклады об опыте работы 
MO+SP+BO+MC+Remac в алюминиевой отрасли.  
 
 
 
 

Hallo Reinhard! 
 
Die Veranstaltung soches Seminars ist die Pfundsidee. 
Um den maximalen Erfolg zu erreichen, muss man die 
Form der Durchfuehrung deutlich waehlen. Es gibt 
verschiedene Varianten der Veranstaltung, und ich 
moechte sie mit dir besprechen.  
 
1. Also, unser Ziel ist RUSAL. 
 
Wenn man die RUSAL Struktur betrachtet, so gehoeren 
ОАО «Sajanal» (Sajanogorsk), ОАО «Uralfolie» 
(Mihajilovsk, 130 km von Ekaterinburg), «Armenal» 
(Jerewan) zu "Verpackung Division"  
 
 
In diesen Betrieben ist unser Komplexvorschlag fuer die 
bahnverarbeitenden Industrie (MO+SP+BO+MC) gefragt 
und die Arbeit ist schon begonnen.  
Ich weiß nicht, wie unsere Produkte in den Werken der 
"Aluminium Division" gefordert sind. Im Jahre 1999, als 
ich noch bei Festo taetig war, habe ich  die Untersuchung  
von Bratskiy und Krasnojarskiy Aluminiumbetriebe 
durchgefuehrt. Das sind einige Industriegehaeusen mit 
den Aluminiumreduktionsofen fuer die 
Aluminuimschmelze und seiner nachfolgenden Abfuellung 
und die Erzeugung der Aluminiumsteine. Alles! Wenn ich 
mich irre, bitte ich, die Information ueber die 
Arbeitserfahrung in solchen Betrieben mit der Produktion 
MO+SP+BO+MC mitzuteilen. 
 
Die Anfangspraesentation der Produktion 
MO+SP+BO+MC haben wir bei Sajanal und Uralfolie 
schon durchgefuehrt. Es gibt konkrete Aufgaben, die 
geloest werden sollen. 
 
Bei Uralfolie: 
1) verschiedene Wickelwellen Spanntec 
2) Modernisierung der Laengsschneidevorrichtung mittels 
Schneidvorrichtung Mario Cotta 
3) Bahnkantenregelung bis zu Gluehofen (uber diese 
Aufgabe sprechen wir zur Zeit nicht) 
 
Bei Sajanal: 
1) verschiedene Wickelwellen Spanntec 
2) die Messer Mario Cotta 
3) die Modernisierung von 11 Rollenschneider (die Arbeit 
geht hier sehr schwer voran) 
 
Ich habe folgende Vorschlaege: 
 
Die 1. Variante 
Waehrend der Messe PapExpo koennen wir uns 
innerhalb 1 Stunde mir der Gaeschaeftsleitung der 
"Verpackung Division" RUSAL (Moskau) mit Herrn ....... 
treffen und mitteilen, dass die Arbeit schon begonnen ist, 
dass wir unsere Zusammenarbeit vertiefen moechten. Wir 
bekommen positive Antwort. Ok. 
 
Nach der Messe fahren wir mit dem Zug nach 
Sajanogorsk. Dort arbeiten wir 2 Tage. Dann fliegen wir 
durch Krasnojarsk nach Ekaterinburg auf Uralfolile. Hier, 
ausser der Loesung der konkreten Aufgaben, der 
Untersuchung der Ausruestung halten wir die Vortraege 
ueber die Erfahrungen unseren Partner  
MO+SP+BO+MC+Remac im Alu Bereich. 
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Вариант 2:  
 
Чтобы собрать 50-100 специалистов (скорее всего 
в Москве), надо чётко представить тему семинара, 
которая будет интересна специалистам всей 
алюминиевой индустрии, а не только 
фольгопрокатчикам. 
 
Вариант 3:  
 
Такой же семинар в Москве, но расширить за счёт 
приглашения специалистов других отраслей. 
 
Самый трудный первый, но мне кажется наиболее 
эффективный. 
 
Каково твоё мнение по этим вопросам? Концепцию 
семинара надо выработать до твоего отпуска. 
 
 
С уважением,  
Валерий 

Die 2. Variante 
 
Um 50-100 Spezialisten zu sammeln 
(hoechstwahrscheinlich in Moskau), muss man das 
Seminarsthema, das den Spezialisten der ganzen 
Aluminiumindustrie interessant sein wird, deutlich 
darstellen. 
 
Die 3. Variante 
 
Dasselbe Seminar, aber in Moskau. Aber in diesem Fall 
koennen wir auch die Spezialisten aus anderen Bereich 
einladen. 
 
Die erste Variante ist der schwerste, aber ich meine, dass 
sie sehr effektiv wird. 
Wie ist deine Meinung nach diesen Fragen? Die 
Konzeption des Seminares muß man bis deinem Urlaub 
ausarbeiten.  
 
Mit freundliche Gruessen, 
Valeriy 
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